

# Búsqueda de empleo: obtendrá mucha ayuda

¿Dónde y cómo puedo encontrar trabajos? Existen varias posibilidades...

## **Instituto Nacional de Empleo de Alemania (Bundesagentur für Arbeit)**

El portal más popular para buscar trabajo en Alemania es el ofrecido por el Instituto Nacional de Empleo. El Instituto Nacional de Empleo es una oficina gubernamental que se encarga de ayudar a las personas a nivel nacional e internacional en su búsqueda de empleo y de puestos de formación. En la página web de la oficina de empleo, puede buscar directamente las ocupaciones adecuadas para usted en la pestaña "Jobbörse" (bolsa de empleo). La bolsa de empleo está disponible en alemán, inglés, francés, español, italiano, turco y ruso.

## **ZAV: Agencia Federal de Trabajo para la intermediación de personal extranjero cualificado**

¿Todavía no vive en Alemania, pero está buscando un trabajo ahí? Las personas que están buscando trabajo y aún no residen en Alemania, pero están interesados en trabajar en Alemania pueden recibir ayuda de la Agencia Federal de Trabajo para la intermediación de personal extranjero cualificado (Zentrale Auslands- und Fachvermittlung - ZAV). La ZAV forma parte del Instituto Nacional de Empleo. Una de sus tareas principales es el asesoramiento y la intermediación de colectivos profesionales especiales a nivel internacional y proporcionar ayuda para su integración en el mercado laboral alemán.

## **EURES: el portal de la Comisión Europea para la movilidad profesional en Europa**

La red de la administración de empleo europea, llamada EURES, es una red que abarca toda Europa y que fomenta la movilidad en el mercado laboral internacional. La red ofrece perspectivas de trabajo interesantes y programas de fomento. En el portal de internet de EURES puede informarse sobre los asesores EURES de cada país. En el portal de internet de EURES hay además ofertas laborales de 31 países europeos,

información sobre los países, las condiciones de vida y de trabajo y los datos de contacto de los asesores de EURES. El portal está disponible en 25 idiomas.

## **Portales de empleo**

Muchas empresas alemanas no solo informan a los organismos públicos de sus puestos vacantes, sino que los publican también en internet. Las bolsas de empleo en internet tienen filtros que deben facilitar la búsqueda para trabajos concretos, por ejemplo puede escoger entre campos laborales o titulaciones. Alguno de los portales de empleo más grandes son monster.de, kimeta y jobs.de.

## **Páginas web de empresas**

Investigue qué empresas son adecuadas para realizar su trabajo en Alemania. Muchas de esas empresas ofrecen, con frecuencia, puestos vacantes en sus páginas web. La pestaña en cuestión suele llamarse "Stellenangebote" (ofertas laborales) o "Karriere" (carrera).

## **Prensa**

En Alemania los puestos de trabajo vacantes también se publican en la tirada local de muchos periódicos. Las ofertas de empleo para ejecutivos están en los periódicos de ámbito nacional. A menudo se menciona un código cifrado que no debe olvidar mencionar en su solicitud de empleo. Los periódicos locales y nacionales puede comprarlos en el supermercado o en el quiosco.

## **Ferias de contratación**

Una feria de contratación es la oportunidad perfecta para conocer a las empresas y, sobre todo, a sus futuros compañeros en una charla personal y para obtener una visión general de la empresa. La feria consta de varios stands donde las empresas se presentan y buscan personal. Una de las ferias más grandes es el "Absolventenkongress" (congreso de titulados) en Colonia. No se olvide, bajo ninguna circunstancia, de llevar sus documentos de solicitud de empleo a la feria.

## **Descargas**

[Lista de comprobación para la búsqueda de empleo \(en alemán\) \(media/checkliste\\_fuer\\_die\\_jobsuche.pdf\)](#) (PDF 0.0MB)

## **Enlaces**

[Bundesagentur für Arbeit \(Instituto Nacional de Empleo de Alemania\) \(en alemán\)](#)

[Jobbörse de la Bundesagentur für Arbeit](#)

[Agencia Federal de Trabajo para la intermediación de personal extranjero cualificado \(en alemán\)](#)

[El portal de la Comisión Europea para la movilidad profesional en Europa \(EURES\)](#)

[Make it in Germany](#)